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RIテーマ「Reach within to Embrace Humanity」           

  
 

 

 

 

幹事報告 会長挨拶 

 
■ 事務連絡 ■ 

 ＊ガバナー事務所より 

   １月のロータリーレート １ドル＝７８円 

   バネルジーＲＩ会長よりご挨拶 到着 

 ＊ロータリー財団より 

 寄付金に関する税制上の優遇措置について 到着 

 ＊沼津ロータリークラブより 

 ２０１０－２０１１年度 年次報告書 到着 

 

■ 例会変更 ■ 

 ＊沼津西ＲＣ 

 １月５日（木）→裁量休会 

 １月１９日（木）→夜間例会＜新年会＞ 

 ＊新富士ＲＣ 

 １月３日（火）→特別休会 

 １月１０日（火）→夜間例会＜新年会＞ 

 ＊富士ＲＣ 

 １月４日（水）→１月１１日（水）夜間例会＜新年会＞ 

 ２月８日（水）→２月１５日（水）夜間例会 

 ＊沼津ＲＣ 

 １２月３０日（金）→裁量休会＜ＭＵ受付無し＞ 

 ＊富士宮西ＲＣ 

   １月２０日（金）→２２日（日）＜ローターアクト創立総会＞ 

 

■ 週報到着 ■ 

   沼津西ＲＣ・沼津ＲＣ・裾野ＲＣ 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
第１４１９回例会 会長挨拶 

会長 太田昭二

昨日で、３月１１日の東日本大震災が発生して９ヶ月となりまし

た。被災地では復旧復興を進めておりますが、まだまだ時間と費

用がかかります。福島の原発事故の放射能被害も深刻さを増し

ています。これも終息する気配がございません。 

しかし、どんなに苦しくても私達は前を向いて歩んでいかなけ

ればなりません。現在、毎月１０００円の義援金をお願いしており

ますが、これは当面の間続ける事とし、私達は今自分で出来るこ

と、しなければならないことを精一杯する（自分の仕事でもロータ

リー活動でも）ことが、どんな小さなことでもそれが必ずや被災地

ひいては日本を救う一つの明るい道筋を示すことに繋がるに違

いありません。 

 

今日でこの地域交流センターの例会場での例会も今年は最

後で、後は２２日の三島プラザホテルのクリスマス家族夜間例会

を残すだけとなりました。最後を締める意味で多数の皆様の参

加をお願いします。 

 

また、今日は年次総会で、次年度理事の発表。そして各委員

長より今年度上半期の事業報告をしていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

本日のゲスト・ビジター 

 

ビジター 沼津西ＲＣ 久松但 様 

ビジター 三島ＲＣ   小野徹 様 

ゲストはありませんでした。 

 
 
 
 
 
 
 
 
  

スマイル報告 
 

   久松但 様  義援金として。 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

◆２０１２－２０１３年度 理事発表 

指名委員会 委員長 野口郁夫 

 委員 古泉榮一 

委員 髙田  聡 

 野口次年度会長・髙田次年度幹事 

菊地次年度副会長・梅田次年度会計 

 岩本次年度理事・前田次年度理事 

クラブ協議会 ロータリー財団・米山奨学会・米山梅吉記念館 

委員長 原修一

年次計画の前半を経過しました。 

財団年次寄付については、１２月末を１月に中間集計致しま

す。 

ポリオ撲滅チャレンジは年度末にて達成する予定です。 

米山奨学会寄付は、個人寄付は１００万＄の食費削減による

寄付等。１２月末を以って中間実績を報告します。ロータリー

カード普及は６５％の会員申込受付済ですが、最終８０％の普

及となる見込みです。 

米山梅吉記念館運営委員と致しましては、７月の委員打ち合

わせ２回。９月の秋の記念館例祭行事に参加致しました。 

地区ロータリー財団セミナーが７月１６日に行われ、本年度の

方針の詳細の教示があり、１１月度財団月間により「財団月間

について」各資料に合わせて卓話を行いました。 

 
 
 
 
 
 

半期各委員会委員長報告 

 
  

クラブ管理運営委員会 

委員長 野口郁夫

＜ＳＡＡ・出席・親睦＞ 

ＳＡＡ 会場の都合の移動例会により、皆様にご不便をお掛け

しております。 

出席  ８名の方に出席率１００％を達成中です。下期も上期

以上に出席率向上をお願いします。 

親睦  年間行事予定に沿って親睦会を実施しました。 

 

 

２０１１年１２月１３日に清水町役場町長室にて、清水町長と長

沢区長へベンチセット二基の寄贈を致しました。 

ベンチセットは長沢区公園へ設置されました。 

ベンチセット寄贈  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

会員増強・退会防止委員会 

委員長 古泉榮一

上期は会創立当時の会員数２１名に増強を図る為、会員増強

プロジェクトチーム編成を原さんにお願いして頂きました。そし

て、会員候補者推薦表をリーダーの原さんから全会員に配布し

ていただき、一人でも多くの候補者を推薦して頂くようお願いし

ました。クラブの実情を考えると、何としても増強してクラブ活性

化と、安定した運営が出来るようにしなければならないと思いま

す。 

私自体、高齢で若い人たちとの交流がありませんが、知人や

友人を介して清水町内の候補者を推薦したいと努力しておりま

す。原会員のところには既に候補者名が挙がっているようですの

で、リーダーの原さんと共に直接候補者にお会いして入会を勧

めてみるつもりでおります。各チームリーダーの方は、メンバーと

候補者獲得のために情報交換をして頂きたいと思います。 

重ねてのお願いですが、皆さんのご支援で会員一人が候補

者一人以上を推薦して頂き、発足当時の様な会員数を確保でき

ますようお願いして上期の報告とします。 

 
 
 
 
 
 

◆次回例会プログラム◆ クリスマス家族夜間例会 
 
 
 
 
 
 

 

出 席 報 告  
      

 会員数 
出席計算に 

用いた会員数 

出席計算に 

用いた出席者 出席率 
１１月２８日  

修正出席率

１４名 １３名 ８名 61.50% 84.61%

 

出席： 古泉・太田・原・野口・菊地 他        計８名 

 

欠席： 勝亦・前田・髙田・濱田・梅田          計５名

 

ＭＵ：  野口・菊地・前田   谷              計３名 


